

Babinsa Koramil 0824/08 Mayang Pembina Upacara di SDN 03 Mayang, Ajak Siswa Rajin Belajar Sebagai Bagian Cinta Tanah Air

Siswandi - MAYANG.XPRESS.CO.ID

Feb 19, 2024 - 11:04



JEMBER – Program Babinsa Masuk Sekolah yang menjadi salah satu fokus kegiatan Koramil Jajaran, sesuai atensi Dandim 0824/Jember, menjadi bagian program pembinaan teritorial dalam memantapkan kondisi sosial masyarakat secara dini, dengan mengingatkan kewajiban siswa untuk rajin belajar sebagai bagian dari cinta tanah air.



Seperti yang dilakukan oleh Babinsa Koramil 0824/08 Mayang Sertu Moh Sholeh, yang menjadi Pembina Upacara Bendera di Sekolah dasar Negeri (SDN) 03 Desa Mayang Kecamatan Mayang Kabupaten Jember, pada Senin 19/02/2024.

Kegiatan tersebut diikuti oleh Kepala Sekolah SDN 03 Mayang Yuni Setyowatiningsih, para guru dan 186 siswa-siswi sekolah tersebut, baik sebagai petugas upacara maupun sebagai pasukan upacara.

Dalam amanatnya Sertu Moh Sholeh mengingatkan kepada siswa sekolah tersebut, Sertu Moh Sholeh mengajak agar adik-adik memanfaatkan waktu belajar disekolah ini dengan sebaik-baiknya, disiplin diri serta rajin belajar, dengan kalin rajin belajar, berarti kalian mempersiapkan dirinya dengan baik sebagai generasi bangsa, dan merupakan salah satu wujud rasa cinta tanah air kalian.



Kepala Sekolah SDN 03 Mayang Yuni Setyowatiningsih, saat kami wawancara menyatakan rasa bangganya dengan pelaksanaan upacara hari ini, karena yang bertindak sebagai pembina upacara adalah Pak Babinsa, kita sangat berterima kasih, dengan adanya Program Babinsa Masuk Sekolah seperti ini, kami sangat mendukung, dalam meningkatkan kedisiplinan dan memotivasi adik-adik untuk lebih rajin belajar.

Danramil 0824/08 Mayang Kapten Arm Ridwan Sagala dalam wawancaranya membenarkan adanya kegiatan salah satu Babinsa jajarannya tersebut, ini memang merupakan bagian dari Program Babinsa Masuk Sekolah sebagai bagian dari atensi Dandim 0824/Jember.

Hal ini tentunya dalam rangka memberikan pembinaan dan pembekalan dini kepada pelajar sebagai bagian dari generasi bangsa, sehingga mereka memiliki daya kompetitif dalam menjalani jenjang menuju masa depannya. Tegas Danramil.



Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, saya sangat perhatian terhadap program Babinsa Masuk Sekolah ini, dalam memberikan pembinaan kepada generasi muda secara dini, agar mereka lebih fokus belajar dan tidak terjerumus pada hal-hal negative yang merugikan dirinya, keluarga maupun bangsa Indonesia.

Mereka harus kita bina, kita bentengi dengan nilai-nilai positif sehingga mereka memiliki sumberdaya yang siap berkompetisi, cerdas dan berkualitas, karena 30 tahun kedepan, mereka yang akan berkiprah menjadi pemimpin dan menentukan masa depan bangsa. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)